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Excelentíssimo Senhor

ALUISIO BOI

MD. Presidente da Câmara ÀAunicipal

Rua São Bento,887.

Câmara Mgaiçl291.dS..ArglilSSlg.lg

IS=;$$Et3'H:lElnn.
Destinatário: GER. DE EXPEDIENTE

Senhor Presidente

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento n' 0477/2021, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI.

encaminhámos a inclusa cópia do ofício expedido pela Secretaria Municipal de Direitos

Humanos e Participação Popular.

CologlGndo-r+)s à disposição para o que for

necessário, renovamos os protestos d# nossa eqtíma e consideração.
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUAjiA
SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS E PARTICIPAÇÃO POPtJLAR

Araraquara, 30 de junho de 2021

M.1. 026/2021-SDHPP

Chefia de Gabinete

Assunto: Resposta ao Requerimento N'477/202 1

Prezado

Com os meus cordiais cumprimentos, venho por meio deste apresentar as informações

requeridas pelo vereador Rafael de Angeli sobre as obras do OP de 201 8 e 201 9, assim como as datas

de início e término de cada uma delas. Saliento que os motivos pelos quais ainda tempos algumas

obras não iniciadas passam pelos contratempos advindos da pandemia, sendo eles o atraso de alguns

processos burocráticos e redução do quadro de servidores da prefeitura que rea]izam papel

fundamental no processo que antecede cada obra: elaboração de estudo prévio para viabilidade de

execução, de prometo técnico arquitetânico, de planilha orçamentária e do processo licitatório. Pára

alé-n, algumas obras consideradas de infraestrutura, que necessitan] de estudos mais particulares e

específicos, devido à complexidade que as ellvolvein, possuem cronograma diferentes. As que

envolvem enter'benção no meio ambiente, como pontes e asfalto em área rural, precisam de

autorizações de setores externos à prefeitura, o que torna o processo preparatório da obra ainda mais

l



burocrático, com a soma de etapas que o tornam mais demorado. Dtuante todo o ano de 2021, estão

selado realizadas reuniões quinzcllais com a população das regiões para dialogar sobre tais etapas,

desta forma, as comunidades tem papel participativo e fiscalizador em casa etapa avançada, tomando

ciência de prazos e fatos circunstanciais que possam interferir no processo. Inclusive foram realizadas

reuniões de prestação de contas transmitidas ao vivo pelos canais de internet da prefeitura. Segue, em

anexo, todas as planilhas com os dados que respondem às questões l e 2 do requerimento.

No aguardo de vossa verificação e retorno, despeço-me grata pela atenção e me coloco a

disposição para quaisquer esclarecimentos.

Atenciosamente

P.--.'.: -ü::,-.'''' Amando Vizoná
Secretária de Direitos llumanos e Participação Popular
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